

EL PODER DEL AMOR DIVINO UNIVERSAL

Sabemos por lo analizado en el apartado anterior Trilogía imprescindible para la Evolución, que la Conjunción Amor-Poder-Luz es la Poderosa Fuerza Divina, que actuando en nuestro planeta de acuerdo al Plan del Cristo, producirá todas las adaptaciones necesarias que requiere la vida humana actual, para dar el necesario Salto Cuántico de Consciencia, que sincronizara a la humanidad con el Plan de Evolución, que es la manifestación para nuestro mundo del Plan Divino Universal.

El Plan de Evolución para la humanidad determina Momentos y Etapas que la humanidad deberá transitar por medio de cambios trascendentales que se sucederán en el orden de manifestación de la vida en el planeta, cambios que permitirán a la humanidad armonizarse con conjuntos de mundos, que deben comenzar a conformar el Orden de Convivencia Cósmico que se requiere, ineludiblemente, por Ley de Fraternidad Universal.

En los siguientes párrafos del Conocimiento de Madú Jess podemos ampliar la relación existente sobre el Plan de Evolución de la humanidad y el Plan del cristo:

“En algunas de nuestras Enseñanzas se hace referencia al “Plan del Cristo” para nuestro Mundo. En Realidad, el “Plan del Cristo” es el cumplimiento perfecto del “Plan de Evolución para nuestro Mundo y su Humanidad”. Al decir “Plan de Evolución para nuestro Mundo y su Humanidad” nos referimos a todo el proceso de Progreso Evolutivo de la Vida Evolucionante que Experimenta en nuestro Mundo, y al proceso de evolución que debe operarse en el Mundo en sí, permitiendo la realización, en él, de las progresivas Experiencias necesarias a la Vida Evolucionante. Todo Regido por las Leyes.”

“El Plan del Cristo para la Evolución de la Humanidad y del Planeta no es el Plan de Evolución de la Ley para la Humanidad y el Planeta. El Plan del Cristo es para ayudar a la Humanidad a adaptar su Ritmo Evolutivo al Plan de la Ley de Evolución. Por eso, el Plan del Cristo previó la formación de Su Misión de Amor desde hace milenios, a fin de que en el “momento” inamovible, en el Tiempo, determinado por la Ley de Evolución, la Humanidad se encontrara Espiritualmente en el “Punto” que necesitaría ineludiblemente alcanzar para poder iniciar la nueva Etapa Evolutiva. El Plan de la Ley es el Plan de Evolución, y el Plan del Cristo es el Plan de Su Acción-Amor.”

“Cuando decimos: “el proceso de la Evolución en el Mundo”, nos referimos al proceso de Evolución y Progreso de la Vida Evolucionante en nuestro Planeta y, además y como lógica consecuencia, la evolución de todos los aspectos de “forma”, o sea de la Vida no Evolucionante que involuciona-evolucionana, de acuerdo con la necesidad Evolutiva de la Vida Evolucionante.”

Podemos percibir que tenemos un Destino Universal derivado del Plan Divino al que podemos comprender como Unificado en el sentido Divino-Universal-Existencial, en

el que Somos granos de la arena de una playa que es el Todo existencial, aun estemos en Tránsito Evolutivo por el Todo Experiencial (Ver Nota). Como aspecto Emanado de esa realidad, tenemos también un destino Cósmico, dentro del concierto de los mundos con los que por Ley de Fraternidad Universal vamos a comenzar a relacionarnos, a su vez tenemos también un destino planetario que depende del Plan de Evolución del Planeta y en nuestro caso transicional actual, un destino como encarnados e incluso como desencarnados, destino que en este presente esta relacionado al Plan del Cristo.

Este destino lo labramos diariamente con nuestro Vibrar Consciente Voluntario en Movimiento-Trabajo que es el que determina, en nuestro Momento, el abanico de posibilidades de sucesos que pueden emerger como Aspecto Amor-Ley-Voluntad-Trabajo. Vale decir que, tenemos el Universo Divino en cualquiera de sus Aspectos, disponible como Camino Experiencial frente a nosotros. En ello radica un Aspecto del Poder del Amor Divino Universal, que puede Percibirse en la “Presencia Manifestada” de Mentes Universales, que con un Soplo de su Mirada, pueden dinamizar Amplias Realizaciones en Sucesivos Planos Descendentes.

Nota: Cada ser creado, es Nota Musical de un Sublime y Armónico Concierto Divino, que sin esa Nota Esencial, que desde su nacimiento está Eternamente Presente en el Universo, no se completaría la Melodía Divina que Resuena como Sonido Esencial en todo el Universo. A esa Melodía Divina, se le suman otros sonidos generados por los seres en Tránsito de Evolución, que, aunque fueran transitoriamente desarmónicos, en realidad no lo son, porque constituyen como “frecuencias disonantes” (armónicas en la física) del Sonido Base, con que los Seres fueron creados, por lo tanto, tienen en Esencia Armonía con el Concierto de base Universal (de esta idea podrían escribirse 500 páginas más).

Esa Nota Única, que en el Movimiento Divino Universal, ocupa un determinado “destino”, en lo que podríamos llamar “El Consciente de la Mente Divina Universal” (concepto que no describe la realidad que intentamos transmitir), tiene desde su nacimiento una Perspectiva de Acción-Amor Conjunta e Individual que “Determina” en parte la Trayectoria que seguirá en Libre Albedrío.

Esa “Determinación” mencionada podría estar circunscripta a conjuntos de seres, a diferentes filamentos de la Tónica de la Vibración Divina que constituye un ser, a la calidad de la misma o Aspectos Divinos desconocidos e incluso a Resonancias Universales que algunos seres tienen la posibilidad de realizar, aun en tránsitos iniciales del desarrollo de su Consciencia, que la Mente Divina Universal Impulsa desde tempranas etapas.

Cuando mencionamos las Resonancias Universales, es bueno saber que todo Ofrecimiento-Amor en relación a un Reclamo presente en algún punto del Universo, es siempre escuchado por la Divinidad a través del Núcleo Crístico Rector del punto donde fue Emitida. Tenemos que tener plena seguridad que cualquier Movimiento Interno en Amor de un ser, independientemente de su Evolución, se constituye en un Sonido Consciente propio del Ser en Afinidad con la Nota Esencial con la que fue Creado, que es inmediatamente respondido por Ley e inmediatamente atrae hacia ese ser la Guía, la Presencia Crística-Divina, la Preparación del Ser y la Acción en sincronismo con otros seres y ello constituye un “Mecanismo” que puede ser utilizado por cualquier ser de la creación.

Lo mencionado constituye un Aspecto del Poder del Amor que se percibe en la Percepción de la Manifestación de Mentes Universales, Mentes que con un “Soplo de su Mirada” pueden impulsar Realizaciones Amplias en toda la Sucesión de Planos Descendentes y que Emergen como Presencia a seres que Vibran en el Amor Divino Universal, que Canalizan su Poder. Entonces, no existen seres poderosos, cuando lo Son, Es porque su Propio Amor, les permite Canalizar el Poder del Amor Divino Universal.

En la esfera de nuestra consciencia humana, por medio de la meditación del Conocimiento de la Realidad Espiritual y nuestra realización interna, llegaremos a

ampliar nuestra mente y percibir el contacto con las Esferas Elevadas del Existir, sin perder el contacto consciente con lo cotidiano y temporal humano. Podremos también alcanzar un Estado de nuestro ser, en que percibiremos de manera integrada como en un Haz Conjunto, aspectos de nuestra Realidad Divina-Universal-Cósmica-humana como Totalidad manifestada transicionalmente en la presente vida humana, pero Siendo Eternidad Infinita Divina.

Esas Totalidades Perceptuales que alcancemos a percibir, constituyen Aspectos Universales que se manifiestan en nuestra mente que en proceso de Ampliación Eterna como un Holón Unificado, Absorbe Experiencia y Sabiduría y la Integra, tal como mencionamos en el párrafo anterior, como un Haz Conjunto. Percibiremos Aspectos de Esencia Unificada que se desagregan de lo Divino-Universal, aspectos que tienen la posibilidad de acercarnos a la comprensión de la Capacidad que tiene el Poder del Amor Divino Universal, para impulsar Dinámicas Realizadoras de Manifestación Espectral dentro del orden de la diversidad humana, que descienden a través de la Acción de Mentes elevadas, que también Realizan en Amor en otros puntos del Universo.

Esta manera de percibir la vida desde la Realidad Divina-Universal, significa para los Seres humanos un Cambio de Paradigma Consciente hacia un Estado de Consciencia Universal Expansiva, que se traduce en nuestro interior en la percepción del Universo como nuestro ámbito de pertenencia y nos ayude a identificar nuestro camino a seguir, como Senda de Retorno a la Divinidad.

Vale decir, que como granos de la arena del Todo Existencial que somos, independientemente del punto del Universo en que nos encontremos dentro del Todo Experiencial, debemos tender a Irradiar la Realidad del Poder del Amor Divino Universal hacia Todo lo que Existe. Desde nuestra conciencia humana convencional actual, tenemos una Sucesión de Estados de Consciencia Gradualmente Ascendentes e Incrementalmente más Elevados y con mayor Capacidad de Acción Espiritual y Mayor Poder del Amor, a los cuales nos es posible acceder, para Actuar en Proyección-Amor-Poder, Acción esta, que permite el descenso del Rayo Luz, con el que también debemos tomar contacto consciente a través de la percepción.

En sentido descendente, un Aspecto proveniente de las Esferas Elevadas del Existir puede ser asimilado por mentes que tienen que tener ciertas condiciones ineludibles de Sutilización alcanzada, que estén preparadas a través de la profundización y la meditación de la Sabiduría Superior, para interpretarlos como la Totalidad que Son, para ser expresados en Realización Amor-Poder y se constituyan en Fuente de Emanación en el Orden de la vida humana. Para ello es imprescindible difundir el Conocimiento de la Realidad Espiritual al mayor número de personas posible, tal como es señalado en las Fuentes del Conocimiento de Madú Jess, también es imprescindible el Amor y el Trabajo de adaptación de las vibraciones y energías personales, para que logren afinidad con la Esencia de Sabiduría-Amor-Ley que nos llega y es transmitida por la Divinidad a todo el Existir Universal.